

## La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval

Principal



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 75	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-presidenta-de-la-anep-se-manifiesta-en-contra-de-retrasar-el-inicio-de-clases-a-causa-del-feriado-de-carnaval\\_9600.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-presidenta-de-la-anep-se-manifiesta-en-contra-de-retrasar-el-inicio-de-clases-a-causa-del-feriado-de-carnaval_9600.php)



*Principal*

*La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval*

**Proponen retrasar el inicio de clases para maximizar el disfrute del Carnaval, pero la presidenta de ANEP no lo ve viable.**

## **ANEP Rechaza Postergación del Inicio de Clases 2025**

La presidenta de la ANEP, Virginia Cáceres, expresó su oposición a la propuesta de postergar el inicio del ciclo lectivo 2025 al lunes 10 de marzo.

La fecha originalmente establecida para el comienzo de las clases es el miércoles 5 de marzo, y esta decisión se tomó en respuesta a un pedido de operadores turísticos que buscan aprovechar la semana de Carnaval.

El feriado de Carnaval del próximo año se celebrará el lunes 3 y martes 4 de marzo, lo cual generó la solicitud para que el inicio de clases fuese pospuesto.

Sin embargo, Cáceres afirmó que existe una fuerte resistencia a modificar la fecha ya acordada.

“Me animo a adelantar que va a ser difícil poder cambiar la fecha porque fue un tema que lo hemos discutido bastante antes de tomar la decisión”, comentó la presidenta de la ANEP en una conferencia de prensa este martes.

Además, Cáceres argumentó que aplazar el inicio de clases implicaría que los estudiantes comenzarían el 10 de marzo, lo que resultaría en una pérdida significativa de días de clase.

“Nos pareció iniciar el miércoles 5 una buena medida”, concluyó.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**



*La presidenta de la anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de carnaval*

### **Tags**

*virginia, retrasar, presidenta, proponen, carnaval, postergar, maximizar, propuesta, lectivo,*

*rechaza, establecida, originalmente*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *La Agremiación de Agrupaciones de Carnaval se prepara para llevar a cabo su Segundo Encuentro Nacional*
- 4.8 \*** *Calendario de Feriados 2025: Celebra el Carnaval, Semana Santa y Otras Tradiciones Uruguayas*
- 4.6 \*** *Se abrió en Montevideo una fascinante exposición que rinde homenaje al tradicional entierro del carnaval de Guichón*
- 4.4 \*** *Carnaval: Evaluación de Ingreso para las Comparsas de Negros y Lubolos*
- 4.6 \*** *Todo lo que necesitas conocer sobre el inminente Carnaval 2024*
- 4.5 \*** *Directores de las agrupaciones de carnaval se reúnen para dar inicio a la temporada 2024*
- 4.2 \*** *Agentes turísticos solicitan al Codicen un aplazamiento del inicio de clases en beneficio de la Semana de Carnaval*
- 4.7 \*** *El dilema del Rusito González: sacrificar un año de carnaval para disfrutar de un verano inolvidable junto a sus hijas*
- 4.6 \*** *Anep hace oficial el calendario escolar 2025: fechas clave para dar comienzo y concluir las clases*
- 4.7 \*** *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en 2025 está garantizado y no corre peligro*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024